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de São Paulo; Dr. Emílio Migliano Neto, juiz de Direito do 
TJ São Paulo e da Segunda Zona Eleitoral; professor Wag-
ner de Oliveira, do Conselho Regional de Educação Física; 
professor Valter Ferreira, pastor da Igreja Adventista; Sr. 
Luiz Antonio Zamuner, presidente do Conselho Superior da 
Fundec; Sr. Carlos Olivari e Cláudia Conte, pastores da Igreja 
Família da Fé, e Sra. Jane da Silva Pereira Azevedo, capitão 
de corveta, representando, neste momento, o vice-almirante 
Sergio Fernando de Amaral Chaves Junior. (Palmas.)

Senhores parlamentares, senhoras e senhores, esta sessão 
solene foi convocada pelo presidente desta Casa, deputado 
Cauê Macris, atendendo solicitação deste deputado, com a 
finalidade de “Outorgar o Colar de Honra ao Mérito Legislativo 
do Estado de São Paulo aos agentes federais Danilo César 
Campetti, Flávio Antônio Gomes e João Paulo Dondelli”, pela 
atuação na segurança e pela ação que frustrou a tentativa de 
homicídio ao presidente da República, Jair Messias Bolsonaro, 
nas eleições de 2018.

Canto do Hino Nacional. Convido a todos para que, jun-
tos, e em pé, entoemos o Hino Nacional Brasileiro – letra de 
Joaquim Osório Duque Estrada e música de Francisco Manuel 
da Silva –, que será executado pela Banda da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, regida pelo maestro tenente, músico Paulo 
Almeida do Nascimento.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS - 

PSL - Anunciamos a presença também do delegado de Polícia 
Federal Rogerio Giampaoli, chefe da delegacia de Sorocaba. 
Senhoras e senhores, comunicamos aos presentes que esta 
sessão solene está sendo transmitida ao vivo pela Rede Assem-
bleia e será retransmitida no sábado, 15 de fevereiro, às 21 
horas pela NET, Canal 7, pela TV Vivo, Canal 9 e pela TV Digital, 
Canal 61.

Leitura sobre o histórico da condecoração: “O Colar de 
Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo é conferido 
pela Assembleia Legislativa a pessoas naturais ou jurídicas, bra-
sileiras ou estrangeiras, civis ou militares, que tenham atuado 
de maneira a contribuir para o desenvolvimento social, cultural 
e econômico de nosso estado e de nosso País, como forma de 
prestar-lhes, pública e solenemente, uma justa homenagem”.

Agradecimento: “Por compromissos agendados anterior-
mente, o nosso presidente da República, Jair Messias Bolsonaro, 
não pôde comparecer, porém fez questão de encaminhar ofício 
a esta Casa Legislativa em agradecimento e dando os parabéns 
aos agentes federais homenageados”.

Neste momento, teremos palavra do deputado federal 
Eduardo Bolsonaro.

O SR. EDUARDO BOLSONARO - Presidente Danilo Balas, 
colega de Polícia Federal, satisfação estar aqui, parabéns pela 
homenagem. Eu só esclareço inicialmente que eu sou o pri-
meiro a falar – não seria essa a ordem protocolar – por motivo 
de voo, que eu tenho que pegar um voo daqui a pouco para 
Brasília, mas bacana ver aqui uma Mesa tão seleta. Brigadeiro 
Baptista Junior, para quem não conhece, eu acredito que é o 
nome responsável pelo Centro de Lançamento de Alcântara.

Com todo respeito ao comandante Bermudez, ao brigadei-
ro Flávio e ao pessoal da assessoria, mas ele é quem, quando 
era demandada alguma audiência pública, estava dentro do 
Congresso, e o principal entrave para que fosse feito o Centro 
de Lançamento de Alcântara estava dentro do Congresso Nacio-
nal, para que o acordo entre Brasil e Estados Unidos passasse a 
surtir efeito. Parabéns, brigadeiro Baptista Junior.

Superintendente Regional de Polícia Federal de São Paulo, 
Dr. Filho, satisfação tê-lo aqui também. Caso eu não seja ree-
leito, eu retorno para a ativa da PF, então tem que tratar bem. 
Satisfação ter o senhor aqui, certamente nos honra muito.

Gil Diniz, que está vendo aí como é ser um Bolsonaro. 
Todos que estão próximos tomam porrada, igual o presidente 
toma todo dia. Satisfação ter você aqui ao meu lado e certa-
mente agora, com a saída da presidência da Comissão de Rela-
ções Exteriores e Defesa Nacional, a gente vai estar junto aqui 
em São Paulo, pode ter certeza disso.

Meus caros, eu não posso nem me alongar muito, por conta 
do horário. Primeiro, é uma satisfação estar aqui em São Paulo, 
uma satisfação bater foto com os senhores. Às vezes as pessoas 
perguntam: “Ah, te incomoda?”, ou falam: “Ah, você é muito 
paciente”. Gente, para nós é uma satisfação imensa, sabe?

Eu fico imaginando o contrário, os outros parlamentares 
que, quando saem à rua, acontece o oposto. Então eu dou gra-
ças a Deus de contar com esse carinho de vocês, e podem con-
tar comigo quantas vezes for que a gente vai estar ali batendo 
a nossa foto, é o mínimo que a gente pode fazer em retribuição 
a esse carinho de vocês.

Tenho que estender um pouquinho aqui: obrigado pela 
presença, professor escrivão de Polícia Federal Scandiuzzi, lota-
do em Santos, uma salva de palmas. (Palmas.) Já li o seu livro, 
“Eu, Escriba”, e lembro das histórias que o senhor contava do 
argentino, lembra?

Depois a gente conta de novo. Marquinhos da Fenapef. 
Estou vendo mais gente boa aqui também, Garcia, enfim, e os 
colegas homenageados de hoje: Dondelli, Campetti e Flávio.

Eu já me acostumei a falar um pouquinho sobre isso. 
Eu faço um exercício mental para segurar a emoção, porque, 
se deixar levar, você vai às lágrimas mesmo, porque foi um 
momento muito difícil.

Depois que tudo isso ocorreu, quando você começa a 
analisar os fatos e ver tudo, eu fiquei imaginando o seguinte: 
quando há um caso notório desses - e aqui tem uns colegas da 
polícia que não me deixaram mentir -, ele passa a ser objeto de 
estudo nas academias de polícia, em todas elas, dentro e fora 
do Brasil.

Certamente, quem não conhece o Jair Bolsonaro vai criticar, 
e muito, os senhores. A quantidade de vezes que eu ouvi: “Poxa, 
Eduardo, como é que deixou isso acontecer? Eu avisei!”, “Eu 
avisei”, “Eu falei”. Eu quero ver quem é que ia conseguir segu-
rar o presidente para ele não fazer aquilo, ou vocês acham que 
a equipe de segurança não aconselhava?

Dr. Gabriel, obrigado pela presença. Hoje em dia, quantas 
vezes os senhores acham que eu não escuto alguém falar comi-
go, “Eduardo, toma cuidado. Aquele quebra-queixo ali na saída 
do Palácio do Alvorada, de repente vai ter alguém ali e vai fazer 
uma maldade”?

Mas é o jeito dele, e ele não consegue se furtar de ser 
dessa maneira. Então ele é espontâneo, ele é aberto, ele gosta 
de estar em contato com os senhores, e eu vou narrar um 
pouquinho aqui como foi um pouco antes daquela facada no 
Jair Bolsonaro.

Ele estava gravando vídeos, um outro segurança estava 
gravando vídeos, o que era normal, havia carreatas, pessoas 
pedindo apoio, mandando abraço - enfim, falando de pautas 
da candidatura.

Só que ele estava errando muito, então ele foi aconselha-
do: “Olha, Jair, vamos voltar para o Rio de Janeiro. É aqui ao 
lado de Juiz de Fora, de repente amanhã, com a cabeça mais 
tranquila, retomar a campanha, e aí você vai conseguir ter mais 
disposição para fazer tudo certinho. Parece que o senhor está 
um pouco cansado”. E ele: “Ah, tudo bem, vamos lá”.

Só que, quando ele estava se dirigindo para o carro com o 
pessoal da segurança preparado para sair, um outro segurança 
mostrou para ele um vídeo da multidão do lado de fora, e aí ele 
não conseguiu.

Ele falou: “Olha, não dá, sabe? Vinte, 30 mil pessoas do 
lado de fora vieram aqui só para me ver, vou ter que ir lá”, e ele 
mesmo falava que seria a última oportunidade em que ele iria a 
público naquele tipo de situação.

ITEM 35 - Ofício nº 450-06/2019 da Câmara Municipal de 
Hortolândia, que encaminha cópia da 'Moção n° 302/2019 de 
PARABENIZAÇÃO ao Instituto Federal de Educação, Ciência 
e Tecnologia pela conquista do novo curso de Engenharia de 
Controle e Automação, no Campus Hortolândia.'

ITEM 36 - Ofício nº 5357 recebido da Câmara Municipal de 
Marília, que encaminha cópia do requerimento n° 1548/2019, 
'solicitando Moção de apoio à tramitação das PEC's 15/2015 
e 65/2019, solicitando que as mesmas sejam aprovadas com 
as garantias de constitucionalizarem e tornarem permanente o 
FUNDEB com remuneração condigna aos profissionais da edu-
cação, incluindo os aposentados e pensionistas, manutenção 
de todas as atuais fontes que compõem o fundo e a ampliação 
gradual da complementação da união, ate alcançar 40% da 
soma dos fundos estaduais e distrital que compõem o FUNDEB.'

ITEM 37 - Ofício nº 499/2019 recebido da Câmara Munici-
pal de Assis/SP, que encaminha cópia da Moção n° 1122/2019 
de APOIO 'à tramitação das PEC´S 15/2015 e 64/2019 e apela 
para que as mesmas sejam aprovadas com as garantias de 
constitucionalizarem e tornarem permanente o FUNDEB com 
remuneração condigna aos profissionais da educação, incluindo 
pós aposentados e pensionistas.'

ITEM 38 - Ofício nº 140/2019 recebido da Câmara Muni-
cipal de Flórida Paulista/SP, que encaminha cópia da Moção nº 
03/2019 de APOIO 'à tramitação das PEC´S 15/2015 e 64/2019 
e apela para que as mesmas sejam aprovadas com as garantias 
de constitucionalizarem e tornarem permanente o FUNDEB com 
remuneração condigna aos profissionais da educação, incluindo 
pós aposentados e pensionistas, manutenção de todas as atuais 
fontes que compõem o fundo e a ampliação gradual da comple-
mentação da União, até alcançar 40% (quarenta por cento) da 
soma dos fundos estaduais e distrital que compõem o FUNDEB.'
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14 DE FEVEREIRO DE 2020
1ª SESSÃO SOLENE PARA OUTORGA 
DO COLAR DE HONRA AO MÉRITO 
LEGISLATIVO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
PARA OS POLICIAIS FEDERAIS DANILO 
CÉSAR CAMPETTI, FLÁVIO ANTÔNIO 
GOMES E JOÃO PAULO DONDELLI

Presidência: AGENTE FEDERAL DANILO BALAS

RESUMO

1 - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
composição da Mesa. Informa que a Presidência convocara 
a presente sessão solene, para fazer a "Outorga do Colar 
de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo 
para os agentes federais Danilo César Campetti, Flávio 
Antônio Gomes e João Paulo Dondelli", por solicitação 
deste deputado, na direção dos trabalhos. Convida 
o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". 
Discorre sobre a condecoração a ser conferida nesta 
sessão. Dá conhecimento de mensagem, enviada pelo 
presidente Jair Bolsonaro, referente a esta solenidade.
2 - EDUARDO BOLSONARO
Deputado federal, tece comentários sobre o assunto da 
presente sessão.
3 - PRESIDENTE AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Lê histórico e anuncia a exibição de vídeo acerca da 
carreira dos homenageados, destacando sua participação 
na segurança do então candidato à Presidência da 
República, Jair Bolsonaro. Presta homenagem, com 
a outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo do 
Estado de São Paulo, aos Srs. Danilo César Campetti, Flávio 
Antônio Gomes e João Paulo Dondelli, agentes da Polícia 
Federal.
4 - GIL DINIZ
Deputado estadual, discorre sobre o assunto da presente 
solenidade.
5 - FLÁVIO ANTÔNIO GOMES
Agente da Polícia Federal, agradece pela homenagem 
recebida. Descreve o atentado sofrido pelo então candidato 
à Presidência Jair Bolsonaro, em 06/09/18.
6 - JOÃO PAULO DONDELLI
Agente da Polícia Federal, agradece pelo recebimento do 
Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São 
Paulo.
7 - DANILO CÉSAR CAMPETTI
Agente da Polícia Federal, agradece pela homenagem que 
lhe foi feita nesta solenidade.
8 - PRESIDENTE AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Destaca a justeza desta homenagem aos agentes federais 
Danilo César Campetti, Flávio Antônio Gomes e João Paulo 
Dondelli, integrantes da equipe de segurança do então 
candidato à Presidência, Jair Bolsonaro, e que estavam 
presentes quando este sofreu um atentado, em 06/09/18. 
Informa que os três agentes foram convidados para a 
equipe por indicação sua. Enaltece os homenageados. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Agente Federal 
Danilo Balas.
* * *
O SR. PRESIDENTE - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS 

- PSL - Senhoras e senhores, muito boa noite. Solicito aos 
presentes que tomem assento. Iniciaremos esta solenidade. 
Sobre a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Nos 
termos regimentais, esta Presidência dispensa a leitura da Ata 
da sessão anterior.

É com muito orgulho e satisfação que damos as boas-vin-
das e agradecemos a todos pela presença nesta noite de 14 de 
fevereiro de 2020, data marcante para a história dos brilhantes 
homenageados.

Composição da Mesa. Para compor a Mesa desta Presidên-
cia, convidamos as seguintes autoridades: excelentíssimo Sr. 
Deputado Federal Eduardo Bolsonaro; excelentíssimo tenente-
-brigadeiro do ar Carlos de Almeida Baptista Junior; excelen-
tíssimo Sr. Superintendente da Polícia Federal do Estado de 
São Paulo, delegado federal Lindinalvo Filho; excelentíssimo Sr. 
Deputado Estadual Gil Diniz.

Anunciamos também a presença das seguintes auto-
ridades: Dr. Antônio Domingues Farto Neto, promotor de 
Justiça de Sorocaba, representando o presidente da Asso-
ciação Paulista do Ministério Público; Dr. Antônio Garola 
Neto, subdelegado da região de Sorocaba, da Associação 
dos Diplomados da Escola Superior de Guerra; Dr. Fernando 
Augusto Battaus, delegado de Polícia Federal, chefe de 
Ribeirão Preto; tenente Eldo Bastos, assessor parlamen-
tar do Comando Militar do Sudeste, representando, neste 
momento, o general de exército Marco Antônio Amaro 
dos Santos; Dr. Maurício José Lemos Freire, delegado de 
Polícia Civil; Sr. Sérgio Antonio Reze, presidente da Asso-
ciação Comercial de Sorocaba; coronel PM Marcel Lacerda 
Soffner, diretor de Comunicação Social da Pró-PM; Sra. 
Hilda Burmaian, cônsul-geral da República da Armênia; Sr. 
Washington Luiz da Cunha, presidente do instituto social O 
Caminho da Vida; Sr. Antônio Carlos Luz Magalhães, agente 
de fiscalização financeira do Tribunal de Contas do Estado 

21 - Moção 140/2019 - Deputado Mauro Bragato - (CON-
CLUSIVA) Aplaude os alunos e professores do projeto Dança 
Vida e Movimento, do município de São Pedro do Turvo, por 
participarem da final do "XXV Festival de Danzas del Mercosur 
2019", realizado na Argentina, incentivando outros jovens pau-
listas a praticarem a arte da dança. - Deputada Leci Brandão 
- favorável, conclusivamente

22 - Moção 152/2019 - Deputado Roberto Engler - (CON-
CLUSIVA) Aplaude a atitude admirável da Vice-Diretora Jaqueline 
Vieira Donzeli e o belo trabalho do artista plástico Samuel Freiria 
para o acolhimento das alunas na Escola Maria Pia Silva Castro, 
em Franca, que inspiraram escolas de todo o Estado de São Paulo 
e do país. - Deputado Mauro Bragato - favorável, conclusivamente

23 - Moção 168/2019 - Deputado Campos Machado - 
(CONCLUSIVA) Aplaude o Professor Doutor Paulo Nathanael 
pela escolha de seu nome para receber o Prêmio Professor 
Emérito - 23º Troféu Guerreiro da Educação Ruy Mesquita, 
concedido pelo Centro de Integração Empresa-Escola - CIEE, em 
parceria com o jornal O Estado de S. Paulo. - Deputado Daniel 
José - favorável, conclusivamente

24 - Moção 195/2019 - Deputado Bruno Ganem - (CON-
CLUSIVA) Aplaude a Sociedade Escolar do Bairro Friburgo, de 
Campinas, pela celebração de seu 140º aniversário, digna de 
todo o reconhecimento e admiração pela contribuição e exem-
plo de trabalho de toda a comunidade à população paulista. 
- Deputado Mauro Bragato - favorável, conclusivamente

PARA DELIBERAÇÃO
ITEM 25 - Requerimento CEC nº 27/2019 de autoria do Senhor 

Deputado Carlos Giannazi - Requer seja CONVOCADA a compa-
recer perante esta Comissão Permanente, a Dirigente Regional de 
Ensino da DE Centro, da Capital, Sra. Maria de Fátima Lopes, para 
que 'esclareça sobre as denúncias das mulheres da comunidade 
escolar da EE Miss Browne, atinentes às condutas do Diretor da 
unidade escolar, Sr. Elton Souza dos Santos, que o denunciaram por 
atitudes machistas cotidianas, que se caracterizam em violência 
psicológica.' (Vista: Dep. Mauro Bragato, Dep. Gilmaci Santos)

ITEM 26 - Requerimento CEC nº 29/2019, de autoria do 
Senhor Dep. Douglas Garcia - Requer convite para comparecer 
a Comissão de Educação e Cultura aos Representantes do Goo-
gle Brasil, 'com o objetivo de prestar esclarecimentos sobre a 
remoção indevida do Documentário '1964- O Brasil entre Armas 
e Livros' do YouTube, em descumprimento de decisão judicial.'

ITEM 27 - Requerimento CEC nº 30/2019 de autoria do 
Senhor Dep. Calos Giannazi - Requer, nos termos regimentais, 
sejam CONVOCADOS a comparecer perante esta Comissão per-
manente: Diretora-Superintendente do Centro Paula Souza, Sra. 
Laura Laganá e Secretária de Estado de Desenvolvimento Eco-
nômico, Sra. Patrícia Ellen da Silva para que esclareçam 'sobre 
a situação física das unidades das ETECs e FATECs, que há anos 
enfrentam descaso na sua conservação e manutenção, prejudi-
cando a saúde de alunos e professores e o desenvolvimento das 
atividades educacionais.'

ITEM 28 - Requerimento CEC nº 31/2019 de autoria do 
Senhor Dep. Calos Giannazi - Requer sejam CONVOCADOS a 
comparecer perante esta Comissão Permanente:

- O Diretor do Instituto de Ciências Biomédicas - ICB, da 
USP, Prof. Dr. Luís Carlos de S. Ferreira

- O Vice Diretor, Prof. Dr. Gustavo P. Amarante Mendes
- A Chefe do Departamento de Fisiologia e Biofísica, Profa. 

Dra. Maria Teresa Nunes
- O Vice Chefe do Depto de Fisiologia, Prof. Dr. Jose Dona-

to Junior, para que, perante esta Comissão Permanente, 'escla-
reçam sobre as denúncias de assédio moral contra servidores 
que denunciaram a precarização das condições de trabalho e 
o uso do ponto eletrônico como instrumento de intimidação e 
pressão os trabalhadores.'

PARA CIÊNCIA
ITEM 29 - Ofício nº 3668/2019 recebido do Minis-

tério Público do Estado de São Paulo, que encaminha cópia 
do ofício nº 784/2019, expedido pela 2ª Promotoria de Jus-
tiça da Comarca de Americana/SP sobre o inquérito civil nº 
14.0187.0000202/2019 para 'apurar irregularidades na Escola 
Estadual Prefeito Antônio Zanaga, como ausência de equipamen-
tos de proteção contra incêndios e para-raios' com conclusão 
do item 5) 'Ante a gravidade da situação, não apenas em Ame-
ricana, mas no Estado de São Paulo, tendo em vista que várias 
escolas estaduais não possuem o Auto de Vistoria do Corpo de 
Bombeiros (AVCB), embora haja obrigação legal nesse sentido

e riscos à integridade física de inúmeros alunos e profes-
sores, encaminhem-se, por ofício e via Procuradoria Geral de 
Justiça, cópias integrais destes autos ao Excelentíssimo Senhor 
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
solicitando-lhe seja dado conhecimento da situação pelo site 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, bem como 
remetido o expediente à Comissão de Defesa dos Direitos da 
Pessoa Humana, da Cidadania, da Participação e das

Questões Sociais - CDD, bem como à Comissão de Educa-
ção e Cultura - CEC, para conhecimento dos nobres Deputados 
Estaduais e adoções das providências por eles eventualmente 
entendidas cabíveis.'

ITEM 30 - Ofício nº 036/2019 recebido da Câmara Munici-
pal de Boracéia/SP, que encaminha cópia da Moção n° 07/2019 
de APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES aos Diretores e Reitores da 
UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO- USP de Bauru 'pela excelência 
nos atendimentos e pesquisas realizados pelos estudantes esta-
giários dos cursos de Fonoaudiologia, Medicina e Odontologia 
junto à Comunidade boraceense, bem como pela espontaneida-
de e pronto atendimento aos munícipes.'

ITEM 31 - Ofício nº 257/2019 recebido da Câmara Munici-
pal de Presidente Bernardes, que encaminha cópia da Moção n° 
03/2019 de APOIO 'à tramitação da PEC 015/2015, e apela para 
que a mesma seja aprovada com as garantias de constituciona-
lizar e tornar permanente o FUNDEB, a manutenção de todas 
as atuais fontes que compõem o fundo e a ampliação gradual 
da complementação da União até alcançar 40% (quarenta por 
cento) da soma dos fundos estaduais e distrital que compõem 
o FUNDEB.'

ITEM 32 - Ofício nº 77/2019 recebido da Câmara Muni-
cipal de Rio Claro, que encaminha cópia do Requerimento n° 
2670/2019 'que se oficie ao Deputado Estadual Cauê Macris, 
intervir junto a Secretaria Estadual de Educação, a fim de realizar 
as seguintes melhorias na ETEC Prof. Armando Bayeux da Silva: 
1-) Substituição do telhado e dos forros; 2-) Manutenção da parte 
elétrica e hidráulica da unidade; 3-) Serviço de pintura em todo 
o prédio escolar; 4-) Dotar a quadra poliesportiva de cobertura.'

ITEM 33 - Ofício nº 143/2019 da Câmera Municipal de Rio 
Claro, que encaminha cópia do Requerimento 2963/2019, que 
requer, na forma regimental, 'que se oficie ao Deputado Estadu-
al Cauê Macris, intervir junto a Secretaria Estadual de Educação, 
a fim de realizar as seguintes melhorias na Escola Estadual 
Professor Januário Sylvio Pezzotti, localizada na Ria 8 JN n°765, 
Jardim Novo: 1-) Substituição das portas das salas de aula; 2-) 
Instalação de telas de proteção no 1° e 2° andar; 3-) Contra-
tação de professores substitutos; 4-) Instalação de alarmes; 5-) 
Elevação do muro entorno da escola; 6-) Instalação de câmeras 
de vídeo e monitoramento.'

ITEM 34 - Ofício nº 59/2019 da Câmara Municipal de Rio 
Claro, que encaminha cópia do Requerimento n° 2167/2019 
'que se oficie ao Deputado Estadual Cauê Macris, intervir 
junto a Secretaria Estadual de Educação, a fim de realizar as 
seguintes melhorias na Escola Estadual Zita de Godoy Camar-
go, localizada na Avenida M- 17 A n°639, Jardim Hipódromo; 
1-) Reparos nos banheiros; 2-) Contratação de profissionais, a 
fim de preencher as 8 (oito) vagas que estão abertas no setor 
administrativo; 3-) Contratação de professores substitutos, pois 
7 efetivos estão afastados; 4-) Substituição de toda a extensão 
da parte elétrica da unidade escolar; 5-)

Elevação do muro entorno da escola; 6-) Instalação de 
câmeras de vídeo e monitoramento.'

8 - Moção 236/2019 - Deputado Rafa Zimbaldi - (CONCLU-
SIVA) Aplaude os pesquisadores do Aterolab da Faculdade de 
Ciências Médicas - FCM da Unicamp pela pesquisa inovadora 
que usou inteligência artificial para identificar e classificar 
os pacientes coronários e pelos prêmios recebidos tanto na 
Sociedade Brasileira de Cardiologia quanto no Congresso Euro-
peu de Inovação ISPOR. - Deputado Ataide Teruel - favorável, 
conclusivamente

Para ciência:
1 - Ofício GS nº 120/2020, da Secretaria Estadual da Saúde, 

encaminhando resposta ao Ofício CS 25/2019, no qual são 
solicitadas informações acerca das eventuais providências 
adotadas com relação às denúncias que tratam da morte de 
duas crianças no Hospital Augusto de Oliveira Camargo, em 
Indaiatuba.

2 - Ofícios GC nºs. 08, 09 e 10/2020, da Secretaria Estadual 
da Saúde, encaminhando CDR-W com os arquivos dos Relató-
rios de Atividades das Organizações Sociais de Saúde, referen-
tes ao exercício de 2018 e aos 1º, 2º e 3º trimestres de 2019, 
em atendimento à Lei Complementar nº 846/1998.

3 - Ofício OFEXP nº 1187/2019, da Câmara Municipal 
de Ribeirão Preto, encaminhando cópia do Requerimento nº 
7771/2019, no qual é solicitado: I - realização do orçamento de 
2019, para garantir o repasse anual do Hemocentro de Ribeirão 
Preto; II - apoio junto às respectivas secretarias da proposta de 
orçamento 10 303 0935 4192 0000, para 2020, destinadas ao 
Hemocentro de Ribeirão Preto.

4 - Ofício GS nº 546/2020, da Secretaria Estadual da Saúde, 
encaminhando CDR com os arquivos do Relatório do 3º qua-
drimestre de 2019 daquela Secretaria, em atendimento à Lei 
Federal Complementar nº 141/2012.

5 - Ofício nº 044/20, da Presidência do SindSAÚDE, encami-
nhando pauta de reivindicações dos trabalhadores da categoria, 
referente à campanha salarial de 2020.

 COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 10/03/2020, terça-
-feira, às 14:30 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade 
de deliberar sobre a pauta anexa e tratar de outros assuntos de 
interesse da Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Valeria Bolsonaro PSL Tenente Nascimento
Professora Bebel PT Paulo Fiorilo
Roberto Engler PSB Vinícius Camarinha
Mauro Bragato PSDB Cezar
Dirceu Dalben PL Ricardo Madalena
Gilmaci Santos REPUBLICANOS Altair Moraes
Daniel José NOVO Sergio Victor
Bruno Ganem PODE Ataide Teruel
Professor Kenny PP Delegado Olim
Carlos Giannazi PSOL Erica Malunguinho
Leci Brandão PC do B ---

Sala das Comissões, em 06/03/2020.
Deputada Professora Bebel - Presidenta
1ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 115/2019 - Deputado Thiago Auricchio 

- Dispõe sobre a criação e implantação da Faculdade de Tec-
nologia - FATEC em Rio Grande da Serra, vinculada ao Centro 
Estadual de Educação Tecnológica Paula Souza. - Deputado 
Professor Kenny - favorável

2 - Projeto de lei 310/2019 - Deputado Carlos Giannazi - 
Institui a "Semana Crianças Salvam Vidas - 'Kids Save Lives' 
Brasil" de capacitação e ações em parada cardíaca súbita, 
acidente vascular encefálico súbito e engasgo nas escolas do 
Estado. - Deputado Professor Kenny - favorável

3 - Projeto de lei 358/2019 - Deputado Enio Tatto - Asse-
gura a alfabetização em Braille nas instituições de ensino do 
Estado. - Deputado Dirceu Dalben - favorável

4 - Projeto de lei 433/2019 - Deputado Roberto Engler - 
Institui a Campanha Abril Azul na Escola. - Deputado Mauro 
Bragato - favorável

5 - Projeto de lei 463/2019 - Deputado Dirceu Dalben - 
Assegura, ao aluno deficiente, prioridade na matrícula em esco-
la pública estadual mais próxima de sua residência. - Deputado 
Professor Kenny - favorável

6 - Projeto de lei 540/2019 - Deputado Rodrigo Gamba-
le - Institui a "Semana Cultural Interescolar" nas escolas de 
ensino fundamental e médio do Estado. - Deputado Professor 
Kenny - favorável

7 - Projeto de lei 544/2019 - Deputado Gil Diniz - Inclui no 
Calendário Oficial do Estado o Dia das Mães e o Dia dos Pais. - 
Deputado Professor Kenny - Ciência do Vencedor

8 - Projeto de lei 591/2019 - Deputada Leticia Aguiar 
- Torna obrigatório o ensino da Língua Brasileira de Sinais - 
Libras na formação inicial e continuada do Magistério. - Depu-
tado Carlos Giannazi - favorável

9 - Projeto de lei 621/2019 - Deputado Paulo Fiorilo - 
Autoriza o Poder Executivo a incluir a carne de peixe e seus 
derivados no cardápio da alimentação escolar da rede pública 
estadual de ensino. - Deputado Professor Kenny - favorável

10 - Projeto de lei 851/2019 - Deputada Leticia Aguiar - 
Institui a política pública Escola Cidadã, de responsabilidade 
social e voluntariado. - Deputado Carlos Giannazi - favorável

11 - Projeto de lei 853/2019 - Deputada Leticia Aguiar e 
Deputado Delegado Bruno Lima - Institui o Projeto Amicão. - 
Deputado Bruno Ganem - favorável

12 - Projeto de lei 1000/2019 - Deputado Campos Macha-
do - Cria o Cartão de Saúde Digital no âmbito dos estabeleci-
mentos de ensino público e privado. - Deputado Dirceu Dalben 
- favorável

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
13 - Projeto de lei 732/2016 - Deputado Rogério Nogueira 

- (CONCLUSIVA) Institui o "Dia do Capitalismo Humanista". - 
Deputada Leci Brandão - Ciência do Vencedor

14 - Projeto de lei 639/2019 - Deputado Ricardo Madalena 
- (CONCLUSIVA) Denomina "Professor Norival Vieira da Silva" a 
Escola Estadual Recanto dos Pássaros, em Ourinhos. - Deputado 
Mauro Bragato - favorável, conclusivamente

15 - Projeto de lei 677/2019 - Deputado Campos Machado 
- (CONCLUSIVA) Institui o "Dia da Dança de Salão". - Deputada 
Leci Brandão - favorável, conclusivamente

16 - Projeto de lei 841/2019 - Deputado Castello Branco - 
(CONCLUSIVA) Institui o "Dia Estadual do Museu". - Deputado 
Professor Kenny - favorável, conclusivamente

17 - Projeto de lei 864/2019 - Deputada Monica da Ban-
cada Ativista - (CONCLUSIVA) Institui no Calendário Oficial do 
Estado o Mês de Agosto Indígena. - Deputado Mauro Bragato 
- favorável ao Projeto e à emenda apresentada pela CCJR, 
conclusivamente

18 - Projeto de lei 960/2019 - Deputado Tenente Nasci-
mento - (CONCLUSIVA) Institui o "Dia da Assembleia de Deus 
Ministério no Ipiranga". - Deputado Gilmaci Santos - favorável 
ao projeto com emenda apresentada pela CCJR

19 - Moção 102/2019 - Deputado Campos Machado - 
(CONCLUSIVA) Aplaude a celebração do 70º aniversário da 
República Popular da China e o Dia da Imigração Chinesa, 
digna de todo o reconhecimento e admiração pela pujança eco-
nômica daquele país e pelo exemplo de trabalho de todo o seu 
povo. - Deputado Bruno Ganem - favorável, conclusivamente

20 - Moção 135/2019 - Deputado Rafa Zimbaldi - (CON-
CLUSIVA) Aplaude o Hospital de Clínicas da Unicamp pelo 
recebimento do Prêmio António Champalimaud de Visão 2019, 
feito digno de todo o reconhecimento e admiração por esta 
Egrégia Casa Legislativa. - Deputado Roberto Engler - favorável, 
conclusivamente


